



Fecha: 31/05/2023

Asuntos Políticos

## Foro Global de Refugiados UNHCR



Encargada de Negocios a.i. Angela Durán en compañía de los asistentes del Foro Global de Refugiados UNHCR

El Parlamento japonés convocó a una sesión especial para que Francia, Uganda, Jordania y Colombia (co-organizador) y Suiza (co-anfitrión) intercambiaran ideas sobre el Segundo Foro Global para los Refugiados que tendrá lugar en diciembre del 2023.

Colombia destacó sus avances en materia de recepción de migrantes y la solidaridad como principio rector de la política integral migratoria. Asimismo, hizo un llamado a los países donantes a continuar apoyando al país en este enorme esfuerzo de recepción de migrante en su mayoría venezolanos.

El Foro permitirá aprovechar los importantes avances que han hecho los gobiernos y otras partes interesadas para cumplir con los compromisos y las iniciativas que se anunciaron en 2019.



Fecha: 26/06/2023

## Almuerzo de trabajo con la Sra. Eri Arfiya



Jefas de misiones en compañía de la señora Eri Arfiya, reciente ganadora de una elección parcial en Chiba

Con el auspicio de la Embajada de Noruega, tuvo lugar un encuentro entre varias Embajadoras y Jefas de Misión con la parlamentaria Eri Arfiya, quien es una abanderada del tema de género en la Dieta japonesa.

En dicho encuentro, la Encargada de Negocios a.i. tuvo la oportunidad de exponer los lineamientos de la Política Exterior Feminista y de intercambiar opiniones sobre la representación femenina en diferentes instancias, como por ejemplo, el Congreso de la República y el gabinete ministerial.



Fecha: 24/05/2023

## Visita de cortesía del Real Admiral, Sr. Konno



Encargada de Negocios a.i. Angela Durán en compañía del Contralmirante, Sr. Konno.

La Encargada de Negocios a.i. se reunió con el Contralmirante, el Sr. Konno Yasushige para dialogar sobre la visita de buena voluntad de los buques Kashima y Hatakaze a Colombia, en el encuentro se expresó el interés de continuar fortaleciendo los lazos entre las armadas de ambos países.



Fecha: 25/05/2023

### Ceremonia de salida de buques Kashima y



Fuente: Fuerza Marítima de Autodefensa de  
Japón

La Encargada de Negocios a.i., Angela Duran, participó en la Ceremonia de partida de los buques japoneses Kashima y Hatakaze de la Fuerza Marítima de Autodefensa de Japón, los cuales harán una visita oficial de buena voluntad a la Armada Nacional, en la ciudad de Cartagena entre el 5 y el 8 de septiembre de 2023.



Fecha: 14/04/2023

## Se inauguró la Exposición de Artistas Colombia en Tokio - ARCOT



Discurso de la Encargada de Negocios a.i. Angela Durán durante la inauguración de ARCOT

La Encargada de Negocios a.i. Angela Durán acompañó la inauguración de la 5ª edición de ARCOT, la Exposición de Artistas Colombianos en Tokio - ARCOT que estuvo abierta al público en el Instituto Cervantes Tokio hasta el 20 de abril del 2023.

A través de esta exposición, el público en Tokio tuvo la oportunidad de conocer características de la industria y el mundo artístico colombiano, a través de propuestas de arte joven -de diferentes zonas del país- en pintura al óleo, acrílico y aerosol, fotografía, dibujo, retrato, arte textil y escultura.



Fecha: 08/06/2023

## Estudiantes japoneses de Gujo se acercan a la cultura y a la economía colombiana en el marco de su visita escolar a la Capital del Japón



Presentación en la Residencia de la Embajada de Colombia

Los estudiantes de la escuela secundaria de Shiratori, ciudad de Gujo tuvieron la oportunidad de visitar la Embajada, conocer sobre Colombia y su cultura y economía, y degustar la gastronomía colombiana en el marco de su visita escolar a la Capital del país.

Gujo fue Ciudad Anfitriona para Colombia en el marco de los Juegos Olímpicos de Tokio 2020. Esta iniciativa de Ciudades Anfitrionas del Gobierno de Japón se desarrolló con el objetivo de crear oportunidades de intercambios entre los residentes locales y diferentes países de mundo.



Fecha: 09/06/2023

## Colombia mostró su potencial turístico a través de la salsa colombiana



Discurso de la Encargada de Negocios a.i. Angela Durán durante el evento, y presentación de salsa de bailarines colombianos y japoneses.

El evento de promoción turística a través de la salsa permitió al público japonés conocer diferentes facetas de nuestro país promoviendo la diversidad cultural y artística de Colombia, y posicionando al país como un importante destino para el turismo sostenible.

El evento incluyó una degustación de platos típicos que sirvió para promocionar la gastronomía colombiana. En el evento participaron representantes del sector artístico, de medios de comunicaciones, y agencias turísticas en Japón, y fue organizado con el apoyo de la Federación de Danza Deportiva y la Asociación de Salsa de Japón.



Fecha: 19/05/2023

## Ceremonia de clausura 2023 – Sakura Science



Encargada de Negocios a.i. Angela Durán en compañía de la delegación participante del Sakura Science.

La Embajada acompañó a la delegación participante en Sakura Science. La encargada de Negocios a.i. Angela Durán resaltó la importancia de la ciencia como motor de cambio para lograr una sociedad del conocimiento e invitó a los participantes a replicar lo aprendido a su regreso a Colombia.



Fecha: 23/05/2023

## Visita de cortesía de Marubeni & Seven Eleven



Encargada de Negocios a.i. Angela Durán en compañía de delegados de Marubeni, Seven Eleven, UCC y Ajinomoto

La Embajada de Colombia en Japón se reunió con los equipos de Marubeni, Seven Eleven, UCC y Ajimoto con quienes acordaron continuar trabajando para desarrollar nuevas iniciativas para la promoción del café y otros productos bajo parámetros de sostenibilidad.



Fecha: 12/06/2023, 15/06/2023 y 16/06/2023

## Apertura del CTA, Reunión con los participantes de la misión del CTA y Clausura de misión y entrega de certificados – Misión CTA



Encargada de Negocios a.i. Angela Durán en compañía los asistentes del CTA

Apoyados por la Embajada y Agencia de Cooperación Internacional de Japón (JICA) se dio inicio a la Misión Enplanta del Centro de Ciencia y Tecnología de Antioquia (CTA) que busca transferir conocimiento en buenas prácticas y mejoramiento continuo a 12 empresarios del país. Con esta se completan 21 misiones a Japón que han beneficiado a más de 200 misionarios.